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Situation des infirmiers en puériculture
Question écrite n° 24989

Texte de la question

Mme Élodie Jacquier-Laforge interroge Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la situation des
infirmières puéricultrices et infirmiers puériculteurs (IPDE). Leurs conditions de travail se dégradent et les grilles
salariales ne sont pas à la hauteur de leurs compétences. Le 4 septembre 2019, l'Association nationale des
puéricultrices(teurs) diplômé(e)s et des étudiants (ANPDE), publiait les résultats d'une enquête menée auprès
des professionnels des services de réanimation néonatale et alertait le Gouvernement quant au manque de
formation des infirmiers dans ces services. Á ce jour aucune réponse ne leur a été adressée et dans le cadre du
projet de réforme du décret « périnatalité », la Direction générale de l'offre de soins (DGOS) envisagerait de
baisser les ratios de présence des IPDE dans la composition des équipes soignantes, notamment en
réanimation néonatale, en soins intensifs néonataux et en médecine néonatale. Elle lui demande quelle est la
position du Gouvernement dans ce dossier et dans quelle mesure la communication pourrait être mise en place
avec les représentants de la profession.
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